

El Ayuntamiento mejora la zona de juegos de la Carretera de Circunvalación

25/11/2024



Imagen de la nueva zona.

La Concejalía de Espacio Público del Ayuntamiento de Elda ha culminado los trabajos para la renovación tanto del área de juegos infantiles como de la cancha de deporte situados en la Carretera de Circunvalación en el cruce con la calle Ópalo, junto al Centro de Salud Marina Española, con el objetivo de mejorar la calidad y la seguridad de estas instalaciones lúdico-deportivas al aire libre.

De ese modo, toda el área infantil ha quedado abierta al público tras la renovación integral tanto de los juegos infantiles como del caucho amortiguador instalado sobre

el pavimento, con un mayor espesor y de colores más vivos. La renovación también ha contado con la colocación de un nuevo tobogán, un muelle simple y uno múltiple para poder jugar tanto de manera autónoma como en compañía de otros niños, todos ellos con temática de animales y de diversos colores.

Además, se ha mejorado cancha deportiva anexa, que es muy frecuentada a diario por diversos jóvenes de diferentes edades, ya que se encuentra en las proximidades de varios institutos de educación secundaria situados al otro extremo de los Jardines del Vinalopó. Así,

se ha procedido a la reparación y pintado del vallado perimetral de la pista para obtener un espacio más seguro en el que jugar, así como a la mejora del

alumbrado con la instalación de nuevos proyectores LED que iluminan la totalidad de la pista, lo cual permite jugar durante las horas de más oscuridad sobre todo en época invernal.